



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN, CELEBRADA EL DÍA 26 DE JUNIO DEL AÑO 2018.

Presidente: Muy buenas tardes compañera Diputada y Diputados, solicito amablemente al Diputado Secretario Rafael González Benavides, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta Comisión.

Secretario: Por instrucciones de la Presidencia, se va a pasar lista de asistencia.

Comisión de Gobernación.

Diputado Luis Rene Cantú Galván, presente.

El de la voz, Diputado Rafael González Benavides, presente.

Diputado Víctor Adrián Meraz Padrón, justificó su inasistencia.

Diputado Joaquín Antonio Hernández Correa, va llegando.

Diputado Mario Antonio Tapia Fernández, justifica su inasistencia.

Diputado José Hilario González García, presente.

Diputada Guadalupe Biasi Serrano, presente.

Hay una asistencia de **5** Diputadas y Diputados integrantes de esta Comisión, por lo cual existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión de trabajo de este órgano parlamentario, Presidente.

Presidente: Compañera y compañeros legisladores habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma, **siendo las trece horas con treinta y nueve minutos** de este día **26 de junio** del año 2018.

Presidente: Solicito amablemente al Diputado Secretario Rafael González Benavides, tenga a bien dar lectura y poner a consideración el Proyecto del Orden del Día.

Secretario: Con gusto Presidente. El orden del día es el siguiente: **I.** Lista de asistencia. **II.** Declaración de quórum y Apertura de la reunión de trabajo. **III.** Aprobación del orden del día. **IV.** Análisis y acuerdo del siguiente asunto: *Iniciativa de Punto de Acuerdo por el cual se exhorta a distintas Autoridades a realizar los Estudios Técnicos y Financieros tendientes a la Introducción del Servicio de Gas natural para uso Industrial en Ciudad Victoria, Tamaulipas.* **V.** Asuntos generales. **VI.** Clausura de la reunión de trabajo. Es cuanto Diputado Presidente.



Presidente: Gracias.

Presidente: Una vez conocido el proyecto del orden del día correspondiente, solicito a la y los integrantes de esta comisión, que quienes estén a favor del mismo, se sirvan manifestarlo levantando su mano.

Compañeras y compañeros Diputados, ha sido aprobado el orden del día hecho de su conocimiento por unanimidad.

Presidente: Compañera Diputada y Diputados, una vez aprobado el orden del día, iniciemos con el análisis de la iniciativa de punto de acuerdo por el cual se exhorta a distintas autoridades a realizar los estudios técnicos y financieros tendientes a la introducción del servicio gas natural para uso industrial en Ciudad Victoria, Tamaulipas. Para tal efecto solicito al Diputado Rafael González Benavides, tenga a bien preguntar a la y los integrantes de esta comisión, si desean participar al respecto sobre la iniciativa que nos ocupa y/o en su caso llevar el registro de las participaciones.

Secretario: Con gusto Presidente, por instrucciones de la presidencia se consulta si algún Diputado integrante de este órgano parlamentario desea hacer uso de la voz, aparte de un servidor.

Presidente: Tiene el uso de la voz el Diputado Rafael González Benavides.

Diputado Rafael González Benavides. Gracias Presidente, en representación del Grupo Parlamentario y del Diputado Carlos Morris, que es el que tiene esta iniciativa. Pero no pertenece a la comisión, como se aprecia en el contenido de la acción legislativa que nos ocupa, su objeto se ciñe a exhortar al republicano ayuntamiento de Ciudad Victoria, Tamaulipas, para que en coordinación con las dependencias y entidades de la administración pública estatal y federal así como en concertación con empresas especializadas, se realicen los estudios técnicos y administrativos tendientes a la introducción de la red de gas natural para uso industrial en Ciudad Victoria. En principio es de señalar que el gas natural se extrae directamente de la naturaleza y llega a su punto de consumo, sin haber experimentado prácticamente ninguna transformación química. En ese sentido, es la energía fósil menos contaminante y su rendimiento energético es superior al de cualquier otra fuente de combustible. Lo que ha añadido a la expansión de su comercio y la extensión de las redes sistemas de distribución, lo que hace que su



utilización esté aumentando en nuestro país, ahora bien con la creciente explotación de los yacimientos de gas natural y el desarrollo de la industria gasista, el consumo de esta fuente de energía ha ido aumentando de forma constante, actualmente es utilizado en los diferentes sectores de la actividad humana, como lo es el doméstico, el comercial o el industrial, dado que su versatilidad y comodidad de uso ha favorecido el desarrollo de un amplio abanico de tecnologías adaptadas a cada uso, por lo anterior considero que el uso de gas natural para el sector industrial en la capital del estado, sería de gran beneficio con base en las consideraciones expuestas con antelación sin embargo para gestionar la introducción de una red de distribución para ese efecto, resulta preciso que el ayuntamiento tenga a bien concertar ante las instancias competentes los estudios técnicos y administrativos conducentes, que permitan determinar la factibilidad sobre la introducción de la citada red de distribución, por lo anterior considero viable el exhortar al ayuntamiento de Ciudad Victoria, ya que si hay la intención de desarrollar un proyecto sobre la introducción de una red de gas natural, para uso industrial en dicho municipio, se debe medir, conocer, mediante los estudios técnicos correspondientes, el impacto económico, ambiental y de riesgos que sirva como base para su implementación, para la implementación en su caso, es cuanto Presidente.

Presidente: Tiene la palabra el Diputado Joaquín Hernández.

Diputado Joaquín Hernández Correa. Sí, muchas gracias, solamente nada más para comentar, yo puedo decirlo por experiencia propia en mi ciudad, la introducción del gas natural fue de gran utilidad, de hecho mucha gente ya lo prefiere en lugar de comprar el gas que por cilindro se lleva a domicilio, pero el asunto fue de origen en Madero, en Tampico, cuando se empezó a introducir en las líneas de gas, empezar a romper con roto martillos y ellos no hacían una ceja o sea con un disco cortador en el concreto, entonces muchas de las veces al no cortar con el disco y romper con roto martillo o meter un disco muy grande que es que lo trae una retroexcavadora quiebran las placas de concreto y eso da como consecuencia que las calles no duren tanto como deben de ser entonces nada más agregar esa recomendación si es posible verdad, para que la empresa o las empresas que introduzca el gas natural utilicen discos cortadores en las calles de concreto para que no dañen toda la placa de concreto de las calles. Es cuanto

Presidente: Tomamos a consideración, alguien más. Compañeros Diputados al no haber más participaciones me permito consultar a la y los integrantes de este



órgano, su parecer con relación a la propuesta referida por el Diputado Rafael González Benavides y el Diputado Joaquín Hernández Correa, los que estén a favor sírvanse indicarlo levantando su mano.

Presidente: Compañeros Diputados y Diputada, ha sido aprobada la propuesta referida por **unanimidad**.

Presidente: En tal virtud se solicita a los Servicios Parlamentarios de este Congreso, elabore el proyecto de dictamen con las consideraciones expuestas en esta reunión.

Presidente: Compañera y compañeros legisladores, procederemos desahogar ahora el punto de asuntos de carácter general, si alguien desea participar favor de indicarlo para que la secretaría tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones correspondientes.

Presidente: Agotado el objeto que dio motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mi compañera Diputada y Diputados de esta Comisión, y me permito dar por concluida la misma, dándose por válidos los acuerdos tomados en reunión, siendo las **trece horas con cuarenta y seis minutos de día 26 de junio del presente año**. Muchas gracias a todos.